



avec le soutien de



Et si on s'écoutait ?

Trois films pour aborder les violences obstétricales

Interpellés par la médiatisation des violences obstétricales à l'été 2018, des professionnels du Cercle d'études des gynécologues obstétriciens d'Ile de France (CEGORIF) et de la Maison des femmes de Saint-Denis ont créé un «Club Bientraitance » et initié différents travaux en interne pour questionner leurs pratiques et proposer des outils pédagogiques à destination des patientes et des professionnels.

En se fondant sur des histoires vraies et des témoignages recueillis par le CIANE (Collectif inter-associatif autour de la naissance) partenaire de ce projet, le Club Bienveillance a élaboré 3 scripts qui traitent de la demande d'IVG, de la prise en charge d'une fausse couche en urgence et d'une consultation de grossesse puis d'un accouchement.

« Parfois dues à un manque de dialogue, ces violences sont malheureusement une réalité et je suis heureux de participer à ce projet » a déclaré Nils Tavernier, réalisateur des films.

Cette mini-série a pour ambition d'ouvrir le dialogue entre patients et soignants pour permettre de mieux comprendre les attentes des uns et les difficultés des autres, dans un objectif d'amélioration globale des pratiques soignantes.

Elle est accompagnée d'une fiche pédagogique destinée à l'animation des échanges à l'issue des projections, dans les services ou dans des groupes de paroles avec les patients.

Contact : Isabelle Chebat - 06 48 05 94 46 – isabelle.chebat@lamaisondesfemmes.fr